

北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨

グループ名	グループ5	出席委員数	4 名
日 時	平成23年 10月 25日（火） 10時00分 ～ 12時00分		
場 所	第2会議室		
<p>【協議事項】（テーマ等） 「子育て他」について</p> <p>ー主要意見ー</p> <p>●今年度の防災訓練について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 県警ヘリや消防署による救護訓練などを見る事が出来たが、今年は北方小学校一か所で実施したため、例年より参加人数が多く、訓練になったのか疑問である。今までの様に、人数が少ない方が確実に訓練に参加できるのではないか。 ・ 親子で参加している家族も多かったが、子どもから目が離せず、訓練に参加できなかった親もいた。子ども会も共同で訓練に参加してはどうか。 ・ イベント化した感がある。県警等による救護訓練など、まじかで見られ、理解を深めるには良い機会だったが、身近な防災に関することがおろそかになったのではないか。 ・ あらかじめ自治会の各班ごとに割り当てがあったため、他の訓練を見る事が出来なかった。 ・ 進行がスムーズでなかった。 ・ 参加記念品が自治会によってバラバラだった。 →参加者が予定より多く、記念品が足りなくなってしまった旨を伝える。 ・ 子どももバケツリレーなどに参加するとよいのではないか。 ・ アナウンスが聞こえなかった。 ・ 救急車が邪魔で訓練が見えなかった。 ・ 煙訓練の入り口に、指導してくれる人がいればよかった。単に子どもの遊び場になってしまっていた。 			

●公園について

- ・子どもが小さい時は公園の遊具で遊べるが、小学校の中学年頃になるとボールなどを使って遊ぶようになる。周りにボールなどで遊べる場所が無いのでそのような公園があるとよい。
- ・公園以外にも、子どもをあそばせる場所があるとよい。
→昨年度の政策審議会の提案で、小学校を開放している旨を伝える。
- ・北方町には観光ポイントやアピールできる場所が無い。また、それを知らない人も多いのではないか。
- ・北方町にも学校支援ボランティアが活動していることをパンフレットから知った。

●周りの知人の意見を聞いたところ下記の意見があった。

- ・補助もなく事業をしている個人事業主が、町から補助を受けて事業を進めている団体と対等に事業を進めるのは不利である。
- ・子どもの医療費を無料にしてほしい。
- ・インフルエンザの予防接種を学校でやってほしい。
- ・狭い行政エリアなので、近くに転居した場合でも学校区が変わってしまう場合がある。小学校を選択制にしてほしい。
- ・防災無線が聞き取りにくい所がある。
- ・不審者多い。
- ・街灯が無く不用心なところがある。
- ・石仏公園の雑草の状態ひどく、子どもを遊ばせられない時があった。公園の管理はどのようにしているか。
→石仏公園は高屋の老人クラブが管理している旨を伝える。

●幼、保、小、中に関して

- ・狭い行政エリアに4つもの保育園は多いのではいか。統廃合の検討が必要ではないか。
- ・役場ロビーで各学校の紹介をしている掲示が良い。
- ・小学生の子を持つ親として、今の中学校の様子や学校生活などが気になり知りたい。
- ・北方町の小学校は集団登下校ではないため、近所に同級生もいないことから登下校が不安である。

→北方町はどこも住宅地で比較的安全であり、また、道路の狭いところが多く集団登下校をすると返って危ない場合があり実施していない旨を説明する。

- ・ 町立幼稚園ではなぜ8月も学習費がかかるのか。
→学習費などは年間を通して徴収し、3月で調整している旨を述べる。
- ・ 一昨年、幼稚園のテレビが液晶テレビに変わった。テレビはほとんど活用されていないのもったいない。
- ・ 小学校へ入学に際して、ランドセルが町から贈られる情報や必要な学用品費等について、できるだけ早い時期に知らせてほしい。
- ・ 今年度、担任が突然変わったにも拘らず、新しい担任のあいさつもなく、また、2学期の個別懇談もなくなってしまった為に、学校の様子が分からず不安である。このような場合には、どこに相談すればよいかわからない。
→教頭などが窓口となる旨を伝える

●交通弱者対策

- ・ 北方町は交通弱者に対する配慮が足りないのではないか。高齢者等の交通手段の確保は、採算とは別の問題だと思う。コミュニティバス以外にもコミュニティタクシー、オンデマンドタクシーなどを検討してはどうか。

一次回予定日、テーマー

発表に向け、意見の整理及びさらに意見を深める

次回 11月22日（火）10:00～